

EKSPOS

Kapolda Sulsel Membuka dan Jadi Narasumber Bimbingan Teknis Program Makan Siang Gratis APDESI

Jamaluddin, M.M. - MAROS.EKSPOS.CO.ID

Dec 27, 2024 - 13:24



Kapolda Sulsel Membuka dan Jadi Narasumber Bimbingan Teknis Program Makan Siang Gratis APDESI

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K.,

M.H., M.Si., membuka sekaligus menjadi narasumber dalam acara Bimbingan Teknis (Bimtek) Pelaksanaan Program Makan Siang Gratis yang diselenggarakan oleh Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) di Hotel Almadera, Kota Makassar, Jumat (27/12/24).

Acara ini dihadiri oleh, Kadis PMD Provinsi Sulsel, Karo SDM Polda Sulsel, Dirintelkam Polda Sulsel, Dirreskrimsus Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, Ketua APDESI Provinsi Sulsel, serta para Ketua APDESI Kabupaten se-Sulawesi Selatan.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan program ini yang sejalan dengan visi Presiden RI dalam mendukung ketahanan pangan dan program makan siang gratis untuk anak-anak, guna mempersiapkan generasi emas menuju Indonesia Emas 2045.

Kapolda menekankan pentingnya memastikan anak-anak mendapat gizi yang baik melalui makanan sehat. Dalam rangka mendukung program ini, Kapolda menginstruksikan agar Bhabinkamtibmas di setiap desa aktif berkoordinasi dengan kepala desa untuk melaksanakan program ketahanan pangan. Salah satu inisiatifnya adalah memanfaatkan lahan desa untuk menanam jagung, cabai, terong, tomat, dan bahan pangan lainnya yang sesuai dengan kondisi tanah setempat.

“Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, akan menjadi penggerak di tingkat desa untuk mengarahkan kepala desa dan masyarakat memanfaatkan pekarangan sebagai sumber ketahanan pangan,” ungkap Kapolda.

Lebih lanjut, beliau menjelaskan rencana pelaksanaan program 1 hektar jagung per desa, di mana hasilnya akan dikelola dengan pembagian 40% untuk petani, 20% sebagai modal, dan 40% untuk mendukung program makanan siang bergizi gratis di desa.

Kapolda Sulsel juga menegaskan bahwa Polri, melalui Polda Sulsel dan Reskrimsus, akan mengawasi penyaluran dana desa untuk memastikan tidak ada penyalahgunaan. Jika terjadi indikasi penyelewengan, pihaknya akan melakukan proses hukum dan mengembalikan dana yang tidak tepat sasaran.

“Kami ingin kepala desa menjadi penggerak masyarakat dalam menurunkan angka stunting, menciptakan generasi muda yang sehat, dan mewujudkan sinergi antara pemerintah desa dan Polri untuk menjadikan desa lebih makmur dan aman,” tambah Kapolda.

Setelah memberikan arahan, Kapolda dan rombongan melanjutkan kegiatan dengan meninjau langsung pelaksanaan Program Makan Siang Gratis di SMPN 1 Makassar, yang menjadi bagian dari upaya meningkatkan gizi anak-anak di wilayah tersebut.(*)